井上かつひろ ホームページ



「住民こそ主人公」 市議会報告

「きずな」の定期配布 「きずな」は、市政や市議会など身 近な情報を提供する地域情報紙を めざしています。定期的な配布(無

第 1084 号 2024年7月7日

活発化しています。 鹿児島県内では8つの空港と港が候補となっていますが、政府は施設のある自治体への説明を終え、 自衛隊や海上保安庁が訓練などで円滑に使えるように整備・拡充する「特定利用港湾」に川内港を指定する動きが

川内港が自衛隊などの武器・弾薬の積み下ろし港になる恐れがあります。

県と調整し追加しようとしています。

日本共産党井上かつひろ事務所 薩摩川内市樋脇町塔之原 10439

压 38-0237 携帯 080-3996-0237

☆「QR コード」を読み取って閲覧☆



「特定利用港湾」指定され軍事利用されよ うとしている川内港

充する方針で、4月、使えるように整備・拡 どが訓練などで円滑に安庁の航空機や艦船な 全国の16の空港と港が 指定し自衛隊と海上保 定利用空港・港湾」に 各地の空港や港湾を「特 府は有事に備

説明を終えたとしてい 児島空港と徳之島空港 ているのは、 ます。県内で候補となっ 港や港がある市と町に 空港が鹿

30日までにこれらの空鹿児島県は、政府は 西之表港、名港、川内港、 泊港の6カ所。

候補となっています。

名瀬港、 和

明しています。 28日にオンラインで説薩摩川内市には5月

国に 説明求める」

ない」
についてはたずねてい うな種類があるのか」 武器・弾薬とはどのよ ることになっている。 弾薬の積み卸しがされへの指定により武器・ 答弁「具体的なこと

薬庫が設置されれば、 「さつま町に弾

井上市議のコメント 用はさせない。 川内港は川内原発と3キ てい ない。 内港を軍 口

事

とにならないか」

楽庫の設置については、 答弁「さつま町の弾 薬の運搬に使われるこ

内港と公道を武器弾

離発着訓練するかどう などの航空機が港湾で 発着することはないか」 車用ヘリコプターが離 いう以外の情報は持ち 始まった段階であると 中岳周辺で敵地調査が 合わせていない」 答弁「ヘリコプター 質問「オスプレイや

質問「特定利用港京月市議会一般質問で

「特定利用港湾

議員は、6月27日の6

る。特定利用港湾の指 利用するのは危険であ くにある川内港を軍事 長は田中良二薩摩川内 が本市にすべきものに「本市としては、国、県 者の鹿児島県と関係省田中市長は「港湾管理 庁の間で確認事項とし 指定を断る意思はない つきましては、情報提 ての文書を取り交わす」 か」と質問しましたが、 定を断るべきではない

市政も国政も変える希望の道

7月21日(日)14時 ss プラザせんだい 301~303

弁士 笠井亮 (衆議院議員・日本共産党) 井上かつひろ(薩摩川内市議)



衆議院議員(比例東京ブロック)

エプロンおばさんの 簡単クッキング(640)



キュウリの辛み漬け

材料 (2 人分) キュウリ3本、ニンニク 1/2片、A(しょうゆ・酒各 大 2、ラー油小 1/2)

つくり方

①ボウルに薄切りしたニンニクと A をまぜ、漬け汁をつくる。

②キュウリはすりこぎでたたいて割れ目を入れ、食べやすい 大きさにする。

③湯を沸かし、塩適量を入れ、キュウリを1本分ずつ5~6 秒くぐらせ、よく水気を切る。冷めたら

①の漬け汁に漬け、 冷蔵庫で冷やす。

※子どもやアルコールが苦手な人は、漬け汁は一度煮たてて から使う。冷蔵庫保存で3~4日、おいしく食べられる。

CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF T

消えかかった停止線 「停止線で止まっている のに対向車がぶつかってき のに対向車がぶつかってき のに対向車がぶつかってき



消えかかってい申し入れました。県は視界が遮らなるとのこと。斜

しらた っも停 かわ止 りか線 引るを いよA てうか

(地図) 樋脇町牛鼻ガソリ ンスタンドの近く

県道39号 停止線

映画評



です。だから、だから、『らい患者は出てくるんです。だから、です。だから、『らい患者は出てくるんです。です」。2019年4月1日、新元号です。から、なん、同じ入所者で夫の書は出てくるんです。日本の古い患者は出てくるんです。の会話は、ときに夫婦とれる日。「そういんです。を持ってきたらのは興味ないんです。原離政策により、過酷なたそうです。そして、から、なんと8年間。心に対しておかればと強く思ったそうです。そして、から、どうしても会と8年間。心に対しておかればと強く思ったが、どうしても会がいると言われ、2015年124日から、どうしても会の上、がら、なんと8年間。心に対しておかればと強く思ったが、どうしても会がいると言われ、2015年124日から、どうしても会がいるとまかればと強く思ったが、どうしても会がいるとも言われ、2015年124日から、だっしたが、ぜひしたが、ぜひく思ったが、が、でも会が、はいたいと思いいたいと思いのよりに対しても会があるともです。ましたが、でも会ともないの人生ををはいると言われ、2015年124日から、だっしたが、どうしても会が、が、どうしても会が、と8年間。心に対しても会が、と8年間。心に対しても会が、と8年間。心に対しても会が、と8年間の上映画です。ましたが、ぜひく思ったが、が、でもは、2015年124日から、まりに対しても、ときに大婦とは、2015年124日から、ときに大婦と関連を持ち、過酷なが、ときに大婦とは、2015年124日から、ときに大婦とは、2015年124日から、ときに大婦とは、2015年124日から、ときに大婦とは、2015年124日から、ときに大が病気を作ったが、ときに大が病気を作った。これが、2015年124日は、2015年1

-中俣先生のブログはこちら

つれづれなるままに (764)

し、東郷は同じ支部の同志がやと心は穏やかでなかった。しかで風邪でも引いたらどうしよう 安心させた。 ええ、 のにと、 ように、帰ったら熱いシャワーやら解放された。車の中で夢のるということで、12時にはどう タガタと体が震えだした。 できた。30枚近くだったかな、て、ひたひたと雨水がしみ込ん 県でがんばっている仲間のこと すると貞子さんへの怒りも消 茶いっぱいぐっと飲みほした。 きれてペタンと椅子に座り、 びちゃびちゃで死にそうだった べている。 こちらはパンツまで 貞子さん、 を浴びるのだという思いがよう れているので、嫌とは言えない。 さん自身も病み上がりで奮闘さ ですかと、kさんのことば。 これがすんだら東郷ですがいい まってくる。その繰り返しで、 座り込むとほわっと体があった かく寒いのである。 それが少なくなるにつれ、 込みシャワーを浴びた。 やくかない、 ようやく体が自分のものになっ 一仕事終えた安ど感と、 今日は体を空けておいた その能天気な様子にあ 真っ先に風呂場に駆け 気合をいれてKさんを 居間に入ると、 幸せそうに昼飯を食 でも内心は、これ Kさんの車から降 なんと ああ、

合し、kさんの車のなか9時過ぎ、 ろ身に着けていたレインコート けたものの、時間がたつにつれを、Tシャツに引っ掛けて出か りに出かけた。 kさんの車でポスター 娘が高校生のこ